

Mail Edo 24. / 25. / 26. 12. 14

Paula Print... bei Jesus, Maria und Josef

Heiligabend: Unsere Reporterente hat sich im Glattbacher Krippenmuseum Figuren aus aller Welt angesehen

Von unserer Zeitungsentente

PAULA PRINT

Heute ist Heiligabend, seid Ihr auch schon so gespannt, welche Geschenke wohl unter dem Christbaum liegen? Sicher ist, dass dort eine Krippe stehen wird. Wusstet ihr, dass es in aller Welt Krippen gibt? Und dass in Glattbach ganz viele gesammelt und ausgestellt werden? Ich habe dort das Krippenmuseum besucht und mir alles von Museumsleiter Jürgen Stenger zeigen lassen.

Gleich im Eingangsbereich hebt er mich hoch, damit ich eine Neuerwerbung bestaunen kann. Und ausprobieren. Extra für das Glattbacher Museum, das jedes Jahr nur im Advent und im Januar geöffnet ist, hat der Oberamergerauer Künstler Markus Wagner Schnürkasperl-Krippen gefertigt.

Drei bunte Holzkrippen hängen an der Wand, jede mit einer Schnur daran zum ziehen. Mal wackeln Ochs und Esel mit den Köpfen und ein Engel hebt seine Flügel, dann winken Hirten und beim Elefanten klingelt ein Glöckchen. Das macht Spaß!



Farbenfroh und aus Holz: Ausstellungsstück im Glattbacher Krippenmuseum. Fotos: Petra Reith

Freundliche Figuren: ein Modell aus Tschechien.



Extra angefertigt in Papua Neuguinea: eine Krippe aus Treibholz.

Kindergarten-